



三井中学校便り No. 19
平成23年11月29日(火)



2学期も残りわずか!

12月は何となく慌ただしく、時間も早く進むように感じられます。運動会、文化祭というような大きな行事も十分な成果を上げることができ、生徒達の活躍とともに本校職員の努力も、校長として讃えたい思いです。そして、言うまでもなく保護者の方々、地域の方々のご協力も一つ一つのことを成し遂げるのに大きな支えとなりました。深く感謝を申し上げます。

挨拶は心をほぐしますね

秋も深まり、学校周辺には落ち葉が降り積もるようになりました。先日の午後、学校の坂の落ち葉を掃き集めていると、三井小学校の1, 2年生が下校して来ました。みんなちゃんと挨拶していきます! 元気よく、「こんにちは!」「さようなら!」中には、「ごくろうさまです」と声をかけてくれた子もいました。やっぱり気持ちがいいですね。こちらも、つい元気よく、「こんにちは」と返すことになります。三井小学校での指導と家庭での躾の良さを感じさせてくれます。また、犬の散歩で通りかかった方と軽トラの運転手の方も、向こうから挨拶を下さいました。三井という地域の良さが基盤になっているのですね! そういえば、三井小の子達は、横断歩道を渡ろうとしている時に車が止まってくると、渡り終わった時にきちんとお辞儀をする子が多いですね。

生徒会の生活委員会も先ほど1週間、あいさつ運動を行いました。場所がいいんです! 玄関ではなく、小学生や大人の方々も通る農協倉庫前で行ってました。グッドマナーキャンペーンで行った場所ですが、中学生だけを相手に済まそうというのではなく、広く行える場所を選んだということで、大変嬉しく思いました。現在、執行部が募金活動も兼ねながらあいさつ運動を実施しています。(今回は玄関前ですが、やむを得ません)

努力を讃えます!

第17回全国児童生徒きりえ作品展

入選 2年清水絵梨 3年小畑朋大、中島力哉
輪島市図画作品審査会
入選 2年山下真歩 3年細川惇史

風邪予防を!

学校ではうがいを励行しています。風邪の予防のために、学校では番茶を毎日用意して、うがいをするように勧めています。ご家庭でも外出後の手洗い、うがいの励行をお願いします。インフルエンザの予防接種もご検討下さい。

十二月生活目標
二学期を反省し、自己を見つめ直そう
・安全に注意して登下校を!
〈保健目標〉
冬を健康に過ごそう

あての木園訪問

11月16日(水)、全校生徒があての木園に赴

き、交流活動を行ってきました。施設のご配慮で車いすの乗車体験をさせていただきましたが、乗っている人、押している人両方の気持ちを考える良い機会になったと思います。

ホールでは、一緒に体操をしたり文化祭で合唱した曲を披露したり、また、「ふるさと」も特別に合唱しました。最後に、あての森フェスティバルで踊ったよさこいも、お年寄りの方を囲む形で踊ることができ、楽しんでもらえたことと思います。この活動の意義を生徒達に十分理解してもらう必要があります。



12月の予定

日	曜	主な予定	備考
1	木	職員街頭指導 安全点検	
2	金	教育相談員来校 学校図書館司書	
3	土	数学検定(申込者)	本校会場
5	月	生徒会専門委員会	
6	火	全校集会 学校保健委員会(小中合同)	公民館
7	水	期末テスト 駅ボラ	
8	木	期末テスト PTA街頭指導	
9	金	期末テスト 生徒集会 学校図書館司書	
14	水	スペリングコンテスト 職員会議 駅ボラ	
16	金	学校図書館司書	
19	月	学納金 輪島市学力テスト(1, 2年生)	
20	火	校内球技大会	
21	水	駅ボラ	
22	木	漢字テスト 終業式 大掃除	
23	金	<天皇誕生日> 通知表渡し(3年は三者面談)	